

PRESSEMITTEILUNG

Aktuelles aus dem Gemeinderat Bekanntgaben aus der öffentlichen Sitzung vom 18. Mai 2020

Bekanntgaben

Parkplatz Rathaus Pfaffenrot

Die Pflasterarbeiten für den neuen Parkplatz am Rathaus Pfaffenrot werden diese Woche weitestgehend fertiggestellt. Mitte Juni erfolgt die Bepflanzung. Die E-Ladesäule soll noch im Juni in Betrieb genommen werden.

Corona-Verlauf Marxzell

Die Corona-Fallzahlen zum Stand 19.05.2020 sind rückläufig, sodass es in der Gemeinde Marxzell aktuell keine Neuinfektionen gibt.

Der reduzierte Regelbetrieb für den Kindergarten Pfaffenrot startet am 25. Mai neben der bisherigen Notbetreuung. Zunächst sollen nur max. 50 % der Kinder zur gleichen Zeit im Kindergarten sein. Anmeldeformulare für die Notbetreuung und den eingeschränkten Regelbetrieb sowie weitere Informationen finden Sie auf unsere Webseite www.marxzell.de.

Die Veranstaltungsreihe „Kultur im Kloster“ muss Corona bedingt leider abgesagt werden.

Haushalt 2020

Die Genehmigung des Haushalts 2020 sowie des Eigenbetriebs Wasserwerk erfolgte vollumfänglich und ohne Auflagen, jedoch muss der eingeschlagene Konsolidierungsweg in den Folgejahren konsequent weiterverfolgt werden.

Aufnahme eines Darlehens für den Haushalt der Gemeinde Marxzell und den Haushalt des Eigenbetriebs „Wasserwerk“

Durch die Pandemie wurde die Liquidität der Gemeindekasse zusätzlich beeinflusst, weshalb die Gemeinde beabsichtigt, ein Darlehen in Höhe von 350.000€ aufzunehmen. Bereits das Haushaltsjahr 2019 sah eine geplante Neuaufnahme in Höhe von 400.000 € vor, welche jedoch nicht in Anspruch genommen werden musste. Ein weiteres Verschieben der Kreditaufnahme ist nun nicht mehr möglich und ein Teil des ursprünglich anvisierten Darlehens in Höhe von 400.000 € wird erforderlich. Der Gemeinderat hat in der Sitzung nach Vorlage der tagesaktuellen Angebote der Banken mehrheitlich der Kreditaufnahme im Kernhaushalt in Höhe von 350.000 € bei der L-Bank, Staatsbank für Baden-Württemberg, zugestimmt. Weiter stimmte der Gemeinderat mehrheitlich der Kreditaufnahme im Eigenbetrieb „Wasserwerk“ in Höhe von 130.000 € bei der L-Bank zu einem Zinssatz von 0 % zu.

Wahl der Mitglieder des gemeinsamen Gutachterausschusses „Südlicher Landkreis Karlsruhe“

Als Mitgliedskommune des neu zu gründenden interkommunalen Gutachterausschusses „Südlicher Landkreis Karlsruhe“ hat die Gemeinde das Vorschlagsrecht über die zu entsendenden Mitglieder aus Marxzell. Vorgeschlagen für diese ehrenamtliche Aufgabe wurden 5 Personen. Die Wahl fiel auf Herrn Harald Becht und Herrn Thomas Fenz. Die Gemeinde Marxzell wird nun vorschlagen, diese als Vertreter der Gemeinde für den Gutachterausschuss zu bestellen.

Annahme eines Angebotes zur Erstellung der artenschutzrechtlichen Potenzialanalysen

- a) für das Plangebiet Ammenäcker
- b) für das Plangebiet Im Engert II
- c) für das Plangebiet Wasseräcker

Der Gemeinderat hat im Dezember 2019 die Entwicklung der drei Wohnbaugebiete Ammenäcker in Schielberg, Wasseräcker in Burbach und Im Engert II in Pfaffenrot beschlossen. Um das weitere Verfahren voranzutreiben, ist die Beauftragung der Erstellung artenschutzrechtlicher Gutachten durch den Gemeinderat erforderlich. Der Gemeinderat hat einstimmig beschlossen, das Planungsbüro BIOPLAN aus Heidelberg mit der Erstellung der artenschutzrechtlichen Potenzialanalysen zu beauftragen.

Außerplanmäßige Ausgabe für die Reparatur des Sturmschadens an der Leichenhalle Schielberg

Infolge des Sturmtiefs „Sabine“ ereignete sich am 10. Februar 2020 an der Aussegnungshalle Schielberg ein entsprechender Sturmschaden. Ein Großteil des Kupferblechs auf der großflächigen Dachseite hatte sich gelöst, sodass hierdurch ein hoher Sachschaden entstand. Im Haushalt 2020 stehen die hierfür benötigten Haushaltsmittel nicht zur Verfügung. Da der Schaden jedoch unabdingbar ist und behoben werden muss, sind die anfallenden Kosten überplanmäßig bereit zu stellen, auch wenn der Großteil des Schadens durch die Versicherung abgedeckt ist.

Der Gemeinderat hat einstimmig die Vergabe zur Durchführung der Reparaturschäden an der Aussegnungs-/Leichenhalle Schielberg beschlossen und die Fa. Alfred Kunz GmbH., Marxzell, zum Angebotspreis von 48.142,57 € beauftragt. Des Weiteren hat der Gemeinderat die damit zusammenhängende außerplanmäßige Ausgabe des Differenzbetrages von max. 13.000 € im Haushaltsjahr 2020 (Differenz Vergabesumme abzgl. Erstattung Versicherung gerundet) einstimmig beschlossen.